



Carsten und Katharina Hein und ihre Kids übergeben die gesammelten Sachspenden an Ulrike Herkner von Bärenherz

09.09.2025 00:00 CEST

Ein Kofferraum voller Sachspenden: Truckwash Hof sammelt wieder fürs Kinderhospiz

Am 19. Juni 2025 überreichten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von Truckwash Hof eine Spende an das Kinderhospiz Bärenherz. Dabei kam die Frage auf, wie sie uns auch mit Sachspenden unterstützen können. Da wichtige Pflege- und Hygieneartikel wie Feuchttücher, Tücherboxen oder Wattestäbchen immer benötigt werden, entschieden sie sich, genau diese Dinge zu sammeln.

So entstand eine wunderbare Aktion innerhalb der Belegschaft, die schließlich zum Tag der offenen Tür an Bärenherz übergeben wurde. Und das Engagement geht weiter: Truckwash Hof ruft regelmäßig dazu auf, solche Artikel zu spenden, damit der nächste Besuch in Leipzig wieder mit einem vollen Kofferraum erfolgen kann.

Wir freuen uns sehr über diese wertvolle Unterstützung und sagen der Belegschaft von Truckwash Hof und allen, die mithelfen, von Herzen Danke.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Ulrike Herkner

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325